

18 DE MARZO – DÍA DEL TRABAJADOR TELEFÓNICO

El CePETel saluda a todos los compañeros telefónicos en nuestro día, que será **NO LABORABLE** por primera vez, para nuestros compañeros de TELECOM, equiparando su derecho con los de TELEFONICA.

El 18 de marzo es símbolo de las luchas gremiales en defensa de los derechos de los trabajadores, iniciadas a principios del siglo pasado y coronada en 1948. También es símbolo de reconocimiento de las telecomunicaciones como “factor estratégico” para el desarrollo de la sociedad y de la Nación, en ese año se produce “la recuperación” por parte del Estado Nacional del servicio de telecomunicaciones.

En los años 90, donde gobernaba el neoliberalismo en el país, los trabajadores privados de sus convenios perdieron el derecho de disfrutar de su día, A partir del 2005 en Telefónica y este año en TELECOM logramos recuperarlo producto de una incansable y sostenida actividad sindical, que mantuvimos desde la recuperación de nuestro sindicato. CePETel.

La unión y la solidaridad son el único camino

COMISIÓN DIRECTIVA CENTRAL

